

Waldecker Bank in neuen Räumen

Geldinstitut ist jetzt ins ehemalige Haus Wacker gezogen

Modern, hell und serviceorientiert präsentiert sich die neue Geschäftsstelle der Waldecker Bank in der Arolser Landstraße 21 in Korbach. Vis à vis mit der alten Geschäftsstelle im Gebäude des Deutschen Roten Kreuzes konnten im ehemaligen Haus Wacker viele Vorstellungen gemeinsam mit dem Vermieter umgesetzt werden. Für den Erhalt der Geschäftsstelle – quasi in Sichtweite der Hauptstelle – sprach vor allem die herausragende Kundenbindung durch das Geschäftsstellenteam, aber auch gestiegene Anforderungen an Beratung und Diskretion.

Im Endeffekt haben die positiven Gründe für einen Umzug überwiegen, obwohl der Auszug aus dem Stammhaus, das als erste Wirkungsstätte in Korbach bezogen wurde, nicht leicht gefallen ist. Für den Erhalt sprachen außerdem die günstige Lage mit Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr und die große Anzahl der Parkplätze. Aufgrund der guten Zusammenarbeit des Geschäftsstellenteams, das aus Marion Steuber, Jörg Wiesemann und Sebastian Schmidt besteht, kommen die Kunden einfach gerne in die Geschäftsstelle und sollen auch weiterhin die Möglichkeit haben, von diesem Team betreut zu werden.

Die Waldecker Bank, die am 1. Dezember 1898 als „Eisenberger Kreis Ein- und Verkaufsgenossenschaft“ gegründet wurde, geht mit dem Einzug in das ehemalige Haus Wacker einen weiteren

Schritt in Richtung Zukunft. Damals als eine reine Waren-genossenschaft gegründet, entwickelte sich das Unternehmen mit mehreren Umbenennungen weiter. Seit 1963 firmiert es als „Waldecker Bank eG“. Anfang 1998 wurde das Warengeschäft als eigenständiges Unternehmen ausgliedert und ist heute unter dem Namen „Raiffeisen Waldeck Marsberg“ bekannt.

Sechs Monate Umbauzeit

Neben der Geschäftsstelle und der Hauptstelle in der Professor-Bier-Straße komplettieren drei Geldautomatenstandorte das Angebot in der Kreisstadt. Die Geschäftsstelle deckt das gesamte Spektrum der Privatkundenberatung ab. Bei speziellen Fragestellungen werden die Mitarbeiter der Fachabteilungen (Vermögensbetreuung, Baufinanzierung, Firmenkunden) hinzugezogen. Das Team wird um einen Auszubildenden und einen Praktikanten ergänzt. Die räumlichen Möglichkeiten auf 240 Quadratmetern haben außerdem einen zusätzlichen Beraterplatz zugelassen. Dort ist in Zukunft eine Personalaufstockung vorgesehen.

In nur sechs Monaten Bauzeit haben die Vermieter Bernd und Stefan Zimmermann das Gebäude umgebaut. 75 Handwerker von 25 Firmen, die zu 90 Prozent aus der Region stammen, haben dazu beigetragen, die Filiale der Waldecker Bank zu realisieren. Es sind vier Beraterräume und zwei Servicepoints entstanden. Ein Geldausgabeau-



Servicepoint: Jörg Wiesemann (von links), Marion Steuber und Sebastian Schmidt sind auch nach dem Umzug in die Arolser Landstraße 21 weiterhin für ihre Kunden da.

tomat, Ein- und Auszahlungsautomat, ein Münzeinzahler, ein Kontoauszugsdrucker, ein behindertengerechtes Kunden WC sowie ein Wickeltisch in den Sanitäreinrichtungen, die Möglichkeit für Vereinsausgänge und zwei neue Kurzzeitparkplätze unterstreichen das kundenorientierte Rundum-Paket in den neuen Räumlichkeiten.

Zwei Tage bevor sich die Türen für die Kunden zu den gewohnten Öffnungszeiten öffnen, lädt die Waldecker Bank am Samstag, 23. März, von 11 bis 16 Uhr zu einem Tag der offenen Tür ein. Gemeinsam mit ihren Kunden möchten die Mitarbeiter den Einzug in das neue Bankgebäude feiern. Erstmals in Korbach wird Radio HNA live mit dem Web-Mobil vor Ort sein und von 11 bis 15 Uhr das samstägliche Programm vom Tag der offenen Tür aus senden. Die beiden Moderatoren Antonia Woitschetski und Daniel Ibert sind in der Arolser Landstraße mit dabei. Auf dem Programm stehen außerdem um 11 Uhr der Musikverein Rhena und ab 12 Uhr heizt die „Bust a move dance academy“ den Gästen ein bevor um 12.30 Uhr die „First Guards of St. Kilian“ schottische Klänge zu Gehör bringen werden. Um 14 Uhr stellt die Tanzetage Zumba vor, eine halbe Stunde später spielt das Akkordeonorchester Diemelspatzen frühlingshafte Weisen. Für Essen und Getränke ist am Tag der offenen Tür bestens gesorgt. Weitere Informationen im Internet unter

www.waldecker-bank.de (zhs)



Kundenservice: Die erste Kundin testete bereits den Geldausgabeautomaten in den neuen Geschäftsräumen.



Herzliche Einladung!

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Besuchen Sie unsere neue Geschäftsstelle in Korbach, Arolser Landstraße am 23. März. Wir freuen uns auf Sie!

Waldecker Bank eG



Gelungen: In nur sechs Monaten Bauzeit ist aus dem Haus Wacker ein Schmuckstück geworden, in das die Waldecker Bank als erster Mieter eingezogen ist. Am Eingang, der zum Bahnhof hin liegt, begrüßen Sebastian Schmidt (von links), Marion Steuber und Jörg Wiesemann ihre Kunden.